

Freude über eine großzügige Bücherspende für die Fachbibliothek Kirchenrecht

Unter den mehr als 100 Bänden, die der Bibliothek zugeführt werden konnten, finden sich, dem Ordinarius für Kirchenrecht Univ.-Prof. Dr. Hans Paarhammer zufolge, „antiquarische Schätze, welche käuflich nicht mehr zu erwerben gewesen wären. Gerade in Bezug auf das katholische Ostkirchenrecht konnten wir unseren bisherigen Bücherbestand durch diese großzügige Schenkung erheblich erweitern.“

Durch die Tatsache, dass sich aufgrund der politischen Entwicklungen der letzten 25 Jahre die Mobilität der Christgläubigen aus den Ländern des ehemaligen „Ostblocks“ stark erhöht hat, kommt gerade diesem Spezialgebiet des Kirchenrechts eine immer höhere Bedeutung zu. „Es ist für unsere Studierenden eine einmalige Chance, sich intensiv mit immer wichtiger werdenden Spezialfragen des interrituellen Verkehrsrechts oder des ostkirchlichen Ehrechts beschäftigen zu können“, meint Univ. Ass. Mag. Andreas Graßmann und lädt zur Nutzung der erweiterten Bibliothek ein.

